

# Pressemitteilung

---

## Die Kanzlerin der DHBW, Frau Dr. Gisela Meister-Scheufelen, verlässt die DHBW

Stuttgart, 29. Juli 2016 – Die Kanzlerin der Dualen Hochschule Baden-Württemberg, Frau Dr. Gisela Meister-Scheufelen, wird nach vier Jahren Ende September 2016 die DHBW verlassen und eine neue Aufgabe im Land übernehmen.

„Die DHBW ist eine großartige Hochschule und ein wirkliches Erfolgsmodell. Ich freue mich sehr, dass ich in Zeiten großen Wachstums an ihrer Weiterentwicklung mitwirken konnte“, so Meister-Scheufelen.

Die Kanzlerin hat sich insbesondere um die Weiterentwicklung des State University Systems, die Zusammenarbeit zwischen den Studienakademien und dem Präsidium, um Personalentwicklungskonzepte, Controlling-Systeme, das standortübergreifende Flächenmanagement und zentrale IT-Systeme verdient gemacht.

**Ministerin Theresia Bauer** dankt Frau Meister-Scheufelen. „Ich respektiere die Entscheidung von Frau Dr. Meister-Scheufelen und danke ihr für ihr großes Engagement. In ihrer Amtszeit konnte die DHBW in wesentlichen Bereichen weiterentwickelt werden. Frau Meister-Scheufelen war auch maßgeblich an den Verhandlungen zum Hochschulfinanzierungsvertrag beteiligt.“

Auch **Aufsichtsratsvorsitzender Herr Wilfried Porth** würdigt die DHBW-Kanzlerin: „Frau Meister-Scheufelen hat in der Zusammenarbeit von Präsidium und Standorten wichtige Impulse zur Weiterentwicklung übergreifender Führungs- und Steuerungsprozesse gesetzt.“

Der **Präsident der DHBW Prof. Arnold van Zyl** bedauert ihren Weggang. „Ich habe die Kompetenz und die Professionalität von Frau Meister-Scheufelen in der kurzen Zeit unserer Zusammenarbeit sehr schätzen gelernt. Ich wünsche ihr persönlich und beruflich alles Gute.“

**Pressefoto Dr. Gisela Meister-Scheufelen:**

[http://www.dhbw.de/fileadmin/user\\_upload/Bilder\\_Grafiken/News\\_Aktuelles/2016\\_07\\_29\\_PM\\_05\\_Dr.\\_Gisela\\_Meister-Scheufelen\\_verlaesst\\_die\\_DHBW.jpg](http://www.dhbw.de/fileadmin/user_upload/Bilder_Grafiken/News_Aktuelles/2016_07_29_PM_05_Dr._Gisela_Meister-Scheufelen_verlaesst_die_DHBW.jpg)

**Bildrechte:** DHBW

**Kontakt für Medienvertreter/-innen**

**DHBW Präsidium**

Viola Bergmann  
Friedrichstr. 14  
70174 Stuttgart  
Tel.: 0711 320 660 - 53  
Fax: 0711 320 660 - 66  
E-Mail: [bergmann@dhbw.de](mailto:bergmann@dhbw.de)  
[www.dhbw.de](http://www.dhbw.de)

*Die Duale Hochschule Baden-Württemberg mit Sitz in Stuttgart ist die erste duale, praxisintegrierende Hochschule in Deutschland. Mit derzeit rund 34.000 Studierenden, rund 9.000 kooperierenden Unternehmen und sozialen Einrichtungen sowie über 151.000 Absolventinnen und Absolventen ist die Duale Hochschule Baden-Württemberg die größte Hochschule des Landes. Mit rd. 10.700 Studienanfängern im Studienjahr 2014/15 und über 12.000 Studienstartern im Wintersemester 2015/2016 ist die DHBW außerdem in Deutschland die Hochschule mit den meisten Studienanfängern. In Anlehnung an das US-amerikanische State University-Modell verfügt die Duale Hochschule Baden-Württemberg über eine Organisationsstruktur auf zentraler und örtlicher Ebene. Dabei bilden die neun Standorte und drei Campus in Heidenheim, Heilbronn, Karlsruhe, Lörrach, Mannheim, Mosbach, Stuttgart, Ravensburg und Villingen-Schwenningen bzw. Bad Mergentheim, Friedrichshafen und Horb mit ihren Kompetenzen und ihrer engen Vernetzung mit den regionalen Unternehmen und sozialen Einrichtungen die tragenden Säulen der DHBW.*